



PULSOPOLÍTICO

**CANDIDATO DE MORENA,
EL 6 DE SEPTIEMBRE**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Todo lo que decidió el Presidente Andrés Manuel López Obrador fue cumplido ayer por el Consejo Nacional de Morena: las cuatro corcholatas de Morena que participarán en el proceso interno deberán renunciar o solicitar licencia a más tardar el viernes 16 de este mes –Marcelo Ebrard anticipó que lo haría hoy–; del 19 de este mes al 30 de agosto, realizarán campañas de proselitismo; habrá cinco encuestas, una del partido y cuatro “espejo” de empresas especializadas; no habrá debate entre ellas y el miércoles 6 de septiembre se dará a conocer el nombre de quien será postulado.

La instrucción presidencial se cumplió tal cual en el dominical evento guinda al que asistieron, además de quienes contendrán para suceder al tabasqueño, todos sus gobernadores y sus aliados, así como el diputado del PT Gerardo Fernández Noroña y el senador chiapaneco y exgobernador de su estado, Manuel Velasco Coello, quienes ya solicitaron licencia para dejar curul y escaño y participar en el proceso.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Se espera que el acuerdo suscrito ayer en el Consejo Nacional de Morena por Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal firmado ayer lo cumplan, porque a pesar de que, desde el lunes pasado, en la cena que sostuvieron con el Presidente el lunes 5, se comprometieron a no andar en campaña, a cual más, anduvo en diversas entidades, en víspera del acto de ayer.

Por eso es que priva escepticismo, o de plano incredulidad, en que el proceso de sucesión presidencial del partido que gobierna, vaya a ser “democrático”, a pesar de que el propio Presidente insiste en que “no habrá dedazo, tapado, ni cargada, porque eso se acabó”, dada su personal definición de la contienda.

La apuesta de la oposición y de otros sectores es ver qué hará Ebrard si le ocurre lo que, en dos ocasiones anteriores, cuando habiendo ganado las encuestas para las candidaturas a la jefatura del gobierno capitalino y la presidencial, cediera el paso a López Obrador.

Por cierto, el expresidente de Uruguay, José Mujica, así como cancilleres y embajadores de Europa y de varios países de América Latina y el Caribe, le expresaron al aún canciller Marcelo Ebrard, su simpatía y apoyo como aspirante a la candidatura presidencial.

Hay ya 16 soldados que participaron en la presunta ejecución extralegal de cinco civiles en Nuevo Laredo, el 18 de mayo, detenidos y encarcelados en el Campo Militar Número 1 de la CDMX, en tanto la FGR les finca responsabilidades por esos crímenes.

Chacoteo de corcholatas, en plena larga, larga, lectura de acuerdos que las cuatro se sabían más que de memoria.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolítico